

Station: Notruftelefon



Antwort auf die Frage 1:

Finden Sie gemeinsam eine Erklärung, warum im Handyzeitalter stationäre Meldeeinrichtungen wichtig bleiben, und notieren Sie sich Ihre Antwort auf einem separaten Blatt.

Ein Notruf nach außen muss jederzeit möglich sein! Ein Festnetzanschluss bietet immer den Vorteil, dass er nicht abhängig ist von der Verfügbarkeit eines Mobilfunknetzes und der Akkukapazität eines mobilen Geräts. Daher ist ein Festnetzanschluss nach wie vor wichtig, um im Falle eines Unfalls oder medizinischen Notfalls schnell Hilfe verständigen zu können.

Lösung QR-Code 1: Welche fünf „W“ sind für die Alarmierung der Rettungskräfte entscheidend?

- **Wo** ist es passiert?
- **Was** ist passiert?
- **Wie** viele Personen sind verletzt?
- **Welche** Arten von Verletzungen oder Erkrankungen liegen vor?
- **WARTEN** auf Rückfragen!

Lösung QR-Code 3: Schätzen Sie ein: Was, denken Sie, zählt als akuter Notfall? Welche leichteren Notfälle oder Bagatellunfälle können eventuell ohne einen Notruf abzusetzen von Ersthelferinnen und Ersthelfern oder von Betriebssanitätern oder -sanitärerinnen behandelt werden?

Leichte Notfälle oder Bagatellunfälle

- Leichte allergische Reaktion
- Leichte Blutung
- Prellung
- Leichte Augenverletzung

Schwere/akute Notfälle

- Bewusstlosigkeit
- Herzinfarkt
- Schlaganfall
- Epileptischer Anfall
- Anaphylaktischer Schock
- Erfrierung/Unterkühlung
- Vergiftung
- Schwere Verbrennung oder Verätzung
- Verletzung mit hohem Blutverlust